

Wikipedia 23.124.1.2021

BRÜHL UND WESSELING

Brühler Schlossbote/Werbekurier

# 4700 Euro

**Wesseling (mm).** Natürlich musste in 2020 auch dieser Termin wegen Corona ausfallen: Der alljährliche „DreiFa-Cup“, das Tennisturnier zugunsten des Fördervereins des Dreifaltigkeits-Krankenhauses. Aber das hielt den unermüdlichen Ehrenvorsitzenden des THC Kronenbusch und Organisator des Turniers, Dieter Broich, nicht davon ab, Spenden zu sammeln und es kam eigentlich genauso viel „eröm“, als wenn gespielt worden wäre: 4700 Euro konnten an den Förderverein überreicht werden. Mit dem Geld wurde das letzte Automatikbett angeschafft, somit sind nun alle 230 Betten des Hospitals elektrisch verstellbar. FOTO: MONTSERRAT MANKE

*Spenden aus dem nicht gespielten „DreiFa-Cup“*

